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[bookmark: N10D3C]
Zusammenfassung


Die neue Deutsche S3-Leitlinie „Magenkarzinom“ beinhaltet eine Vielzahl an Neuerungen bezüglich Diagnostik und Therapie von Adenokarzinomen des Magens und des ösophagogastralen Überganges. Die Leitlinie wurde intensiv unterstützt durch das Leitlinien-Programm Onkologie, bestehend aus der Deutschen Krebshilfe, der Deutschen Krebsgesellschaft und der AWMF (Dr. M. Follmann). Diese Leitlinie enthält neben evidenzbasierten Therapieempfehlungen herausgearbeitete Qualitätsindikatoren, die der Leitlinien-Implementierung und Evaluation dienen, um eine breite medizinische Versorgung zu verbessern und eine Weiterentwicklung und spätere Anpassung zu erleichtern. Im vorliegenden Artikel möchten wir die Neuerungen bzgl. der radiologischen Diagnostik vorstellen und die neueste Literatur zum Thema diskutieren.
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Abstract


The new German S3 guideline regarding stomach cancer includes a variety of innovations with respect to the diagnosis and treatment of adenocarcinoma of the stomach and the esophagogastric junction. The guideline has been strongly supported by the “oncology” guidelines program consisting of the “Deutsche Krebshilfe” and the German Cancer Society and the AWMF (Dr. M. Follmann). This guideline contains evidence-based treatment recommendations and quality indicators for guideline implementation and evaluation in order to improve broad medical care and to facilitate development and subsequent adjustment. The purpose of this article is to introduce the innovations with regard to radiological diagnosis and to discuss the latest literature on the subject.
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